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临沂经开区光伏发电工作会议召开

 6月8日，开发区光伏发电工作会议召开。开发区党工委副书记、管委会副主任冉凡亚出席会议。

 会议要求，要提高政治站位，增强对光伏发电工作的认识。光伏发电是碳达峰、碳中和工作的重要组成部分，各相
关企业要摒弃怕麻烦、不在乎的思想，主动对接优质的光伏安装投资企业，尽快签约、尽快开工建设，打造一个有生
命力、绿色低碳、文明的优秀企业。要重点推进屋顶发电和光伏照明，探索实施多能互补、综合开发。各相关单位要
按照分工，迅速行动起来，切实做好服务，协调解决开发建设过程中各类矛盾和问题，简化审批程序，减少审批环节
，确保光伏发电工作早日取得成效。（记者：姚文君）
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